



## Estudiantes de la UCN siguen en 'toma' indefinida: preparan petitorio formal

**EDUCACIÓN.** *La principal demanda es revocar la decisión de cerrar el jardín infantil Taqinki.*

Los estudiantes de la Universidad Católica del Norte (UCN) continúan en una toma de manera indefinida. Esto, por el cierre del jardín infantil Taqinki, el cual beneficia tanto a alumnos como a funcionarios de este recinto de educación superior.

“El petitorio que hemos elaborado se ha desarrollado de manera continua desde el inicio de la movilización, tomando en cuenta las necesidades expresadas en las asambleas. Este proceso ha sido riguroso, con revisiones constantes para garantizar que se

presenten nuestras demandas de forma clara y precisa”, indicaron desde el Ceal de Arquitectura.

A su vez, se refirieron al comunicado que emitió la universidad el pasado 13 de octubre, “consideramos que los comunicados de la universidad pue-

den interpretarse como un intento de desprestigiar el movimiento estudiantil”.

En tanto, hace unos días, la Federación de Estudiantes de la UCN también emitió un comunicado público e indicaron que “las respuestas de la UCN no han sido satisfactorias, pues



MOVILIZACIONES COMENZARON EL JUEVES DE LA SEMANA PASADA.

no se muestra un interés genuino por resolver las demandas estudiantiles y más bien se trata

de escuchar a la institución bajo el argumento de la crisis económica por la cual atraviesa”. ❧